Erste AdBlue-Zapfsäule für Pkw an Agravis-Tankstelle

Die leuchtend blaue Zapfpistole fällt schon rein optisch ins Auge. Durch sie fließt keiner der gängigen Kraftstoffe in die Fahrzeugtanks, sondern AdBlue. Diese Harnstofflösung dient

der Abgasreinigung von Dieselmotoren. Bisher wurde der Zusatzstoff vorwiegend von Lkw und Bussen getankt, Pkw die AdBlue benötigen, wurden meist aus einem Kanister betankt, Die Agravis Kornhaus Westfalen-Süd GmbH hat nun ihre neue Tankstelle in Netphen im Sauerland mit einer AdBlue-Zapfsäule für Pkw ausgestattet.

"Da wir ohnehin in eine neue Tankstelle investiert haben, wollten wir von vornherein auch das komplette Produktportfolio anbieten", sagt Ulrich Floren, Geschäftsführer der Agravis Kornhaus Westfalen-Süd GmbH, einer Tochtergesellschaft der Agravis Raiffeisen AG mit Sitz in Münster und



Nicole Schierhorn und Ulrich Floren, beide Agravis, präsentieren die AdBlue-Zapfsäule für Pkw an der neuen Station in Netphen im Sauerland.

Hannover. "Die AdBlue-Zapfsäule für Pkw ist auf die Zukunft ausgerichtet", betont Floren. Denn bislang ist die Palette der AdBlue-fähigen Pkw noch recht überschaubar. Eine Zapfsäule

ist natürlich wesentlich kundenfreundlicher als die unterschiedlichen Gebinde, die bisher eingesetzt wurden, so der Geschäftsführer. Außerdem soll die Anzahl der Pkw. die AdBlue benötigen, deutlich wachsen. Nicht zuletzt auch wegen der Euro-6-Abgasnorm, die ab September 2015 in Deutschland und Europa alle Neufahrzeuge erfüllen müssen. "Wir gehen deshalb bei AdBlue von einem Wachstumsmarkt aus", sagt Oliver Korting von der Agravis Raiffeisen AG.

tankstellenWelt 2015 (7-8)